
Protokoll der Fachschaftsrätevollversammlung vom 13.01.2014
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                                                      Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Agathe  (Geschichte),  Jonas (BBP),  Sebastian  (Informatik),  Sabine  (Physik),
Bennedikt (Physik), Thomas (Wiwi), Eva (Politik), Konstantin (Politik), Eva
(EKW), Sonja (Klass. Phil), Pascal (Geschichte)

GA: Christian (Geschichte), Siri (MeWi)
Gäste: Illari (BBP), Fabian (SDS), Kim (SDS), Martin (LHG), Christin (Räte), Anton

(GHG)

TOP 2:                                                               Kritik am letzten Protokoll

Letztes Protokoll war nicht in Ordnung. Anträge über die abgestimmt wurden, wurden nicht richig

mitgeschrieben, so dass im Nachhinein nicht mehr erkennbar war, um was es in den Anträgen ging.

TOP 3:                                                                                                  Vorschläge zur Tagesordnung

Vorschlag: Protokolle an räte-Verteiler und nicht an fsrvv-mailing Liste. Vorteil: vorne steht nicht 

fsvv sondern Räte und mehr Transparenz. Mails bekommt man auch,  wenn man auf der fsrvv-Liste

eingetragen ist. Keine Gegenrede, wird angenommen. 

StuRa: E-Mails werden an alle geschickt.  Stelvertreter sind nicht automatisch dabei. Vorschlag:

Erstellen eines StuRa Verteleilers. In StuRa Sitzung gegeben.

Vorschlag: AK-Bericht nicht doppelt in StuRa und FSVV vortragen. Kontra: Leute die nur in der

FSVV  sind,  haben  keine  Möglichkei  Nachfragen  zu  stellen.  Fachschaften  werden  Berichte

vorenthalten.  Antrag in die Fachschaften: FSVV soll beschließen, dass Berichte aus den AKs

ans Ende der FSVV-Sitzung gesetzt werden. GA entscheidet wann genau. 

TOP 4:                                                                                                                     Post/ Mitteilungen

TOP 5:                                                                                                                                           Räte

GA

20.01 27.01
Sonja, Thomas

Kasse e. V.: -
Rätetä: -

TOP 6:                                                                                     Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
FS : Geschichte: Jemand möchte Ofen spenden, soll sich an GA wenden. 

Berichte aus den Arbeitskreisen

ZSV: Alle Fachschaftenbezirke sollen zwei Kontaktpersoen benennen. Fachschaften
sollen  zurückmelden  ob  sich  die  Fakultätsvertretungen  konstitutiert  haben,
wenn  nicht  dann  sollen  sie  sich  konstituieren.  Wer  Hilfe  braucht  an  GA
wenden. 
Anfragen ans Rektorat sind weiterhin nicht beatwortet. 

Clubhaus: Rauchervbot gilt auch für E-Zigaretten. 

TüLA: Umstellung  B.A./M.A.:  Uni  will  Kommission  einrichten  in  der  auch
Studierende aus TüLA sitzen sollen.  
Umstellung soll bis WiSe 2015/16 abgeschlossen sein. Ausgestaltung soll bis
Ende 2014 abgeschlossen werden. 

Gleichstellung: -

Umwelt: Exkursion in stillgelegtes Atomkraftwerk geplant,  möglichst nach Heilbronn.
Bereits bestehendes Interesse bekundet. Weitere Infos innerhalb der nächsten
drei Wochen. 

HS-Sport: -

Ausl. Studierende: -

Semesterticket: Mail an GA: Verkehrverbünde hätten sich wegen Ländertickets mit 
Studierendenvertretung in Verbindung gesetzt. Studierendenvertretung wurde 
noch nicht informiert. 

Sys. Akkr.: Hat  getagt:  Infosuche  zur  Vorbereitung  der  nächsten  Begehung.  Für
Interessiert: Mo. 14 Uhr. 

Campus der Zukunft: Beschäftig sich jetzt auch mit dem Schlechtbau. Für Interessierte: Di.
17 Uhr. 

Radio: Neues Konzept: bildungspolitisches Magazin und Service-Magazin wechseln
sich in zweiwöchigem Rhythmus ab. 



Dies/AlDi: -

Ract!: Sitzung Do. 20 Uhr. 

Räte-Cafè: -

Rätebaubrigade: -

QSM: Problem:  Zwei  Schlichtungen  wurden  unterlaufen  (ZEQ,  Brechtbau).
Finanzierung  über  Umverteilung  in  Instituten,  dort  werden  Mittel  gekürzt.
Priorisierungen  werden  nicht  eingehalten.  Dadurch  wird  Verschieben  von
Geldern möglich. 
Beschwerde  wurde  in  Sitzung  von  letzten  Freitag  vorgetragen.
Gegenargumentation:  Kein  Handlungsspielraum,  gleichzeitig  soll  Einzelfall
nachgegangen werden, 
Vorschlag  AK:  Rücktritsvorschlag,  wurde  mit  allen  Beteiligten  im  QSM
besprochen  -  alle  würden  sich  beteiligen.  Rückritt  in  öffentlichem  Brief
kommunizieren, auch an Ministerium.  
MKW soll um Mediation gebeten werden. 
Antrag  in  Fachschaften:  Alle  Mitglieder  in  QSM  treten  zurück,
einschließlich  StellvertreterInnen.  Rücktritt  wird  ans  MWK  geleitet
und veröffentlicht. 
Abstimmung in FSVV: 20.01.
Fachschaften werden gebeten, Kontaktdaten der Kommission an GA zu
schicken.  

StuRa-Homepage: tagt Do, 14 Uhr

TOP 7:                                                                                                 Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Kommission:  
Studium und Lehre: Für nächste Sitzung soll über Prozessleitfaden abgestimmt werden.

Viele Änderungen aus der FSVV wurden noch nicht eingearbeitet. 

Strukturkommission: tagt am Mittwoch. 

StuRa: Vollversammlung:  StuRA-Satzung  schreibt  eine  Vollversammlung  pro
Semester  vor.  Da Konstituierung erst  im Dezember,  soll  dieses  Semester
keine VV angesetzt werden. 
Antrag auf Eilantrag: dafür 7, dagegen: 2, Enthaltungen: 7
Anrag:  FSVV  soll  in  StuRa  einbringen,  dieses  Semester  keine  VV
anzusetzen.  Diese  soll  dafür  so  früh  wie  möglich  im  nächsten  Semester
angesetzt werden.  
Abstimmung: dafür: 13, dagegen: 0, Enthaltungen: 4

Schlichtungskommission: Studenische Mitglieder  dürfen nicht in StuRa oder
anderem  Gremium  aktiv  Mitglied  sein.  Bewerbungen  von  Pia  Kramer
(zurückgetreten), Sabina Börkhauer, Jonas Möschel, Martin McKein. 

Vorschlag für Vorsitzenden:
1.  Daniel  Lede  Abdal  (Stellv.  Fraktionsvorsitzender  Grüne,  Nähe  zu
Ministerium)
2. Christopher Gohl (Weltethos-Institut, FDP-Mitglied) 

Antrag auf Eilantrag: Dafür 9, Dagegen: 2, Enthaltungen: 0
Antrag 1:  Pia Kramer, Sabina Börkhauer, Jonas Möschel und Martin McKein als 
studentische Mitglieder für Schlichtungskommission. 
Dafür: 14, Dagegen: 0, Enhaltungen: 3
Antrag 2: Daniel Lede als Vorsitzender für Schlichtungskommission. 
Dafür: 13, Dagegen: 1, Enthaltungen: 4

Senat: hat getagt: Bericht über Gleichstellungsbeauftragte vorgetragen. 

Strukturkommission: tagt am Mittwoch.

StuWe: -

TOP 8:                                                                                                   Überregionale Hochschulpolitik

fzs: -
LAK: Vorgestern in Karlsruhe

TOP 9:                                                                                                                           Allgemeinpolitik

-

TOP 10:                                                  Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

-https://www.openpetition.de/petition/online/gegenpetition-zu-kein-bildungsplan-2015-
unter-der-ideologie-des-regenbogens
- https://www.campact.de/vielfalt-gewinnt/appell/teilnehmen/

TOP 11:                                                                                                                                     Sonstiges

Post: E-Mail von DJ Franz der am 23.01 und 06.2. in Tübingen ist und gerne im Clubhaus auflegen

würde. 

Rauchverbot für E-Zigaretten im Clubhaus. 

f.d.R.d.P. 

Siri




